

5月28日

瑞浪北中 P T A 高校見学



多治見北高等学校にて

P T A 家庭教育委員会主催の「高校見学」が実施されました。この日は生憎の雨でしたが、朝早くから 41 名の保護者が集まり、関心の高さをうかがい知ることができました。大型バスを借り切って東濃地区の三つの高校を訪問しました。

多治見北高等学校では、校長自らが説明してくださり、最近の生徒の様子や S G H (スーパーグローバルハイスクール) について、そして、普通科高校としての進学状況などを知ることができました。図書室に備え付けられた「赤本」の多さにびっくりしました。

次に訪問した中京学院大学附属中京高等学校では、校長、副校長、事務長が対応して下さり、学校の様子や多様なコースはもちろんのこと、多くの保護者が知りたいであろう経済的負担についても説明を受けました。

昼食は、私立高校ならではの校内の喫茶スペースで摂りました。



中京高等学校にて



恵那農業高等学校にて

最後の訪問は恵那農業高等学校。ここでは学校の特徴や学習内容の説明を受けました。クッキーづくりの授業も見ることができたことは農業高校ならではのでした。花の栽培に高校生が精を出していることなど、「真心のある学校」という印象を参加者は受けました。

最近では、高校側も魅力ある学校づくりに取り組んでいます。それぞれの高校が独自性を前面に出しながら教育を進めていることを知れた高校見学となりました。